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　私は、一人の企業経営者として、不安に

思っていることがあります。

　それは…経済成長するために私たちが実践

してきた「儲け」を優先したこれまでの企業

経営を、このまま続けたら、企業は、社会は

もっともっとダメになってしまうのではない

かという不安です。儲けるという「経済性」

を優先すると、製造する商品、提供するサー

ビス、そしてそこで働く人たちが、「儲けるた

めの手段」になってしまいます。だから「儲

け る」た め に、商 品 を 安 く 作 り 変 え た り、

サービスの質を落としたり、作業能力が低い

社員を平気で解雇することが日常茶飯事のよ

うに行われてしまっているのです。

　この「儲けるためなら何をしてもいい」と

いう考え方をこのまま続けて良いのでしょう

か？本来、企業は何のために存在しているの

か、経済学者であるピーター・Ｆ・ドラッガー

さんは、企業と企業経営の目的について「企

業とは環境適応業であり、社会に存在価値を

認められ続ける集団にならなければならない」

と、そして、企業経営の目的は「顧客の創造」

であるとおっしゃっています。私もまったく

同感です。つまり、企業は、変わりゆく外部

環境に上手く適応し、「お客様」を筆頭とした

社会から、「ありがとう」という絶対的な満足

を頂ける集団にならなければならないのです。

　勘違いしないで下さい。「儲ける」ことがい

奥村　次郎

けないとは言っておりません。企業が存続す

るためには、「利益」は絶対必要条件で、儲け

は必要です。要は何を企業経営の優先順位の

一番にするかです。私は儲けるという「経済

性」ではなく「社会性」を優先すべきだと考

えます。

わが社が提供する商品・サービスは、

　・社会に必要で、お役に立てることなのか？

　・お客様に「ありがとう」と喜んで頂ける

　　ことなのか？

　このような疑問を常に考え続け「社会性」

を優先した経営がこれからは必要だと考えま

す。その結果が、利益であり、儲けであり、

儲けることを追い求めてはいけないのです。

　最後に、もう一つ忘れていけないのは、「社

会性」のある事業を共に実践していく社員の

存在です。彼らも社会の一員なのです。社員

の幸せなくしては、「社会性のある経営」とは

言えません。「社員の幸せ作り」ぜひ実践して

いきたいです。

企業経営の本来の優先順位企業経営の本来の優先順位



2 商 工 組 合 だ よ り （第 417 号）平成 27 年２月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

１月１４日　第 10 回役員会　於組合事務所

午後 2 時より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山

副理事長、服部副理事長、伊藤専務理事、

中村会計理事、井土、奥村、河村、塚本、

永井、中村（幸）各理事。梅田副理事長代

理森保之、齋藤理事代理黒川明。安井監事。

＜報告事項＞

１　全原連の件

＊次回の正副理事長会（1/16）、新年会（1/29）

の日程について報告がなされた。

＊関東商組・全原連事務局の各役割分担につ

いて報告がなされた。

２　古紙センターの件

＊1 月 9 日に開催された新年互礼会の報告が

なされた。

＊次回業務委員会（1/29）の日程について報

告がなされた。

３　J-ブランド制度利用状況調査結果について

　配布資料のとおり古紙センターに提出した

旨報告がなされた。

４　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件

　各委員会、ＣＦＣからの報告はなかった。

＊各支部会からの報告

・1 月 8 日に開催された名東支部会の報告が

なされた。

・1 月 8 日に開催された岐阜支部会の報告が

なされた。

５　会計報告の件

　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 12

月の会計報告がなされた。

６　その他

　次の事項について報告がなされた。

＊紙業合同新年互礼会（1/5）

＊愛知県中小企業団体中央会新年祝賀会

 （1/14）

＊㈱エコスポット脱退理由

＜審議事項＞

１　新春講演会・互礼会について

　配布資料のとおり確認がなされた。

２　古紙センター輸出委員会の定例会のメン

　バーについて

　協議の結果、河村篤前理事が選任された。

３　関東の組合のＨＰとのリンクについて

　審議の結果、全原連と関東商組のバナー

（リンク入口）を当組合ＨＰのトップページに

設けてはどうかとの提案があり承認がなされ

た（多額なコストが発生するような場合は現

在のリンク集に追加するに留めることも検討

する）。また、組合員ページの情報共有の仕組

みについては引き続き検討していくことが確

認された。

４　分別パンフレットについて

　審議の結果、次のとおり承認がなされた。

・ 最終頁を一部修正し、修正した頁を役員が

確認する。

・ 次回役員会で全体の予算執行状況を確認の

上、今年度予算で作成するかどうか判断する。

５　集団回収実施団体説明会（1/31）につい

　て

　審議の結果、リサイクルアドバイザーに出

席要請することになった。

６　企業力向上研修について

　審議の結果、案内については原案通り承認

がなされた。また、ＣＦＣ費用の予算残額内で

予算執行することについて承認がなされた。

７　年賀状について

　審議の結果、来年より取り止めることに

なった（組合だより新年号が年賀状の代わり）。

８　持ち去り古紙不買のためのガイドライン

　について

　審議の結果、原案通り承認がなされた（た

だし仕入れ代金を銀行振込で対応している組

合員は除外する）。三重県でガイドラインを配

布した結果については、役員会に報告するこ

とになった。

議会だより議会だより
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９　古紙輸出の件

　1 月積みの概況及び古紙輸出の現況につい

て説明がなされた。

10　古紙価格調査票の件

　1 月度の古紙価格調査票について原案通り

承認がなされた。

11　市況交換

　時間の都合で割愛した。

【全原連関係】

１月１６日　平成 26 年度第 4 回正副理事長

会・総合運営委員会合同会議　於全原連会議

室　午後 2 時より開催

＜議題＞

１　J-BRAND 関係

２　運賃改定

３　持ち去り関係

４　新年会開催計画

５　各委員会活動報告

６　各地区の市況

７　その他

１月２９日　全原連新年会　於浅草ビューホ

テル 3 階「祥雲の間」午後 5 時より開催　参

加者＝約 130 名

＜式次第＞敬称略　（ ）内は全原連役職名

司　　　会 藤川　達郎（需給委員会委員長）

開 会 の 辞  石川喜一朗（副理事長）

理事長挨拶 栗原　正雄（理事長）

来 賓 祝 辞  大畠　章宏 / 衆議院議員リサイク

  ルシステム議員懇談会幹事長

  進藤　清貴 / 日本製紙連合会会長

開 宴 の 辞  佐野　　一（副理事長）

乾　　　杯 岩瀬　広徳 / 公益財団法人古紙再

  生促進センター理事長

来 賓 祝 辞  松島みどり / 衆議院議員

  川崎　雅和 / 経済産業省製造産業

  局紙業服飾品課課長補佐

  松木けんこう / 衆議院議員

  松原　　仁 / 衆議院議員

  河村たかし / 名古屋市長

来 賓 紹 介  近藤　　勝（副理事長）

中　締　め 大久保信隆（副理事長）

閉 会 の 辞  矢倉　義弘（副理事長）

　　　　　　　　　　　午後 7 時 30 分閉会

組合だより組合だより

開会の辞 / 石川副理事長（全原連役職名）

理事長あいさつ / 栗原理事長

乾杯 / 岩瀬広徳 氏

公益財団法人古紙再生促進センター理事長
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【古紙センター関係】

１月９日　（公財）古紙再生促進センター新年

互礼会　於ホテルグランドパレス（東京都千

代田区）　午後 1 時 30 分より開催　当組合か

ら石川理事長参加。

１月２８日　紙リサイクル出前授業　於名古

屋市立日比津小学校 4 年 1 組 (3-4 限 )/2 組

（1-2 限）　午前 8 時 50 分より開始

＊講師（古紙リサイクルアドバイザー）

　4 年 1 組　早川丈晴・長橋和也（㈱宮崎）

　4 年 2 組　伊藤智織・岡崎太司（㈱宮崎）

＊授業内容

　1 限目　座学（分別、禁忌品等について）

　※今回から「紙リサイクルの環境すごろく」配布

　2 限目　紙すき体験

１月２９日　平成 26 年度第 8 回業務委員会

於古紙センター会議室　午後 2 時 15 分より

開催

＜議題＞

１　輸出委員会

２　板紙マルチパックの取扱い

３　平成 27 年 1-6 月の古紙消費計画

４　古紙の需給・市況動向

５　集団回収実施団体への感謝状交付

６　その他（業務委員会の日程等）

１月３１日　集団回収実施団体説明会「古着」

「雑がみ」資源化大作戦　於鯱城ホール（名古

屋市中区）午後 1 時 30 分より開催　市民約

400 名が参加

＜主催＞

（公財）古紙再生促進センター中部地区委員会

＜共催＞

名古屋市環境局減量推進室

当組合、愛知県古紙協同組合、名古屋リサイ

クル協同組合

＜内容＞

1　講演　林家 時藏 氏

　ごみ減量とリサイクル

2　講演　石川 喜一朗　

　古紙の分別と雑がみのリサイクル

3　講演　埴田 惣一 氏

　古着・古布のリサイクルについて

＜ 来 賓 祝 辞 ＞

大畠章宏氏 / 衆議院議員 進藤清貴氏

日本製紙連合会会長

松島みどり氏 / 衆議院議員 河村たかし氏 / 名古屋市長

中締め / 大久保副理事長

閉会の辞 / 矢倉副理事長



出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 津 隈 克 宏

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 小 関 良 樹
取締役春日井工場長 石 田 浩 一

　春日井工場

http : //www. oj i ho ld i ngs.co. jp/http : //www.ecopaper . jp/

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８　　　
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー
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１月２９日　全原連 IT 推進委員会　於全原連

会議室　午後 2 時より開催　出席者＝17 名

 （内 5 名は東芝ソリューション販売㈱）

＜議題＞

1　ルート回収機能に関する引き合いの報告

2　機能改定紹介

3　ルート回収機能に関する質疑応答

4　その他

１月２９日　全原連経営革新委員会　於台

東区生涯学習センター　午後 3 時より開催

出席者＝13 名

1　J-BRAND 事業進捗状況と対応

2　J-BRAND 事業の輸出対応

3　J-BRAND 対象品輸出ルール

4　古紙商品化適格事業所認定条件一部変更

5　古紙ﾘｻｲｸﾙｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ認定試験文言修正

6　優良性評価事業に係る賛助会員組合への

　連絡網確認

１月２９日　全原連渉外広報委員会　於浅

草ビューホテル 4 階「吾妻」　午後 3 時より

開催　出席者＝10 名

＜議題＞

1　ホームページによる地域組合とのネット

　ワーク構築

2　経営革新委員会のサポート

3　平成 27 年度事業計画について

１月２９日　全 原 連 需 給 委 員 会　於 浅 草

ビューホテル 4 階「言門」　午後 3 時より開

催　出席者＝11 名

＜議題＞

1　平成 27 年度事業計画

2　古紙センター輸出委員会

3　市況交換

１月１４日　月例会　於キャッスルプラザ

午後 2 時より開催　出席者：11 名

＜議題＞

1　六地区市況情報交換作成
　当地区市況を意見交換、取り纏め各地区へ

報告した。

2　中部商組・役員会等について
　平成26年12月19 日に開催された役員会議

事要録が提出され、報告がなされた。

3　企業力向上研修会について
　企業力向上研修会開催の案内について原案

通り承認がなされた。

4　新年講演会・互礼会について
　役割について確認がなされた。

5　通常総会について
　審議の結果、平成 27 年 4 月 21 日（火）に

開催されることになった（後日4/27に変更）。

6　会計報告の件
　12 月度の会計報告がなされた。

　　　　　　　　　　　午後 3 時 30 分閉会

名東支部会
日時・場所　1 月 8 日午前 11 時 30 分～木曽

路瓦町店、出席者 9 名、議題：市況交換

岐阜支部会
日時・場所　1 月 8 日午後 6 時～美ら風岐阜

玉宮店、出席者 9 名、議題：市況 / その他

１月１４日　当組合・（公財）古紙再生促進セ

ンター中部地区委員会・愛知県古紙協同組合

合同新春講演会　於キャッスルプラザ 4 階「梓

の間」　午後 4 時より開催　参加者＝85 名

＜講師＞

湯浅 景元 氏　中京大学体育学部・中京大学

大学院体育学研究科教授

＜演題＞

アンチエイジング　～健康に歳を重ねるため

の睡眠・食事・運動～

近代化推進だより近代化推進だより

主催者あいさつ / 諸隈令介氏

（公財）古紙再生促進センター中部地区委員長

ごみ減量とリサイクル（環境落語）/ 林家時藏氏

講演「古着・古布のリサイクル」/ 埴田惣一氏

講演「古紙の分別と雑がみのリサイクル」

石川理事長



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

衣類リサイクル

株式会社 鈴　六
代表取締役 鈴　木　信　高

（東名・岡崎インター出口すぐ南）

〒444-0007 岡崎市大平町堤下73−1

TEL〈0564〉21−5305
FAX〈0564〉21−5474

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

（代表）

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／
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（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

１月２９日　全原連 IT 推進委員会　於全原連

会議室　午後 2 時より開催　出席者＝17 名

 （内 5 名は東芝ソリューション販売㈱）

＜議題＞

1　ルート回収機能に関する引き合いの報告

2　機能改定紹介

3　ルート回収機能に関する質疑応答

4　その他

１月２９日　全原連経営革新委員会　於台

東区生涯学習センター　午後 3 時より開催

出席者＝13 名

1　J-BRAND 事業進捗状況と対応

2　J-BRAND 事業の輸出対応

3　J-BRAND 対象品輸出ルール

4　古紙商品化適格事業所認定条件一部変更

5　古紙ﾘｻｲｸﾙｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ認定試験文言修正

6　優良性評価事業に係る賛助会員組合への

　連絡網確認

１月２９日　全原連渉外広報委員会　於浅

草ビューホテル 4 階「吾妻」　午後 3 時より

開催　出席者＝10 名

＜議題＞

1　ホームページによる地域組合とのネット

　ワーク構築

2　経営革新委員会のサポート

3　平成 27 年度事業計画について

１月２９日　全 原 連 需 給 委 員 会　於 浅 草

ビューホテル 4 階「言門」　午後 3 時より開

催　出席者＝11 名

＜議題＞

1　平成 27 年度事業計画

2　古紙センター輸出委員会

3　市況交換

１月１４日　月例会　於キャッスルプラザ

午後 2 時より開催　出席者：11 名

＜議題＞

1　六地区市況情報交換作成
　当地区市況を意見交換、取り纏め各地区へ

報告した。

2　中部商組・役員会等について
　平成26年12月19 日に開催された役員会議

事要録が提出され、報告がなされた。

3　企業力向上研修会について
　企業力向上研修会開催の案内について原案

通り承認がなされた。

4　新年講演会・互礼会について
　役割について確認がなされた。

5　通常総会について
　審議の結果、平成 27 年 4 月 21 日（火）に

開催されることになった（後日4/27に変更）。

6　会計報告の件
　12 月度の会計報告がなされた。

　　　　　　　　　　　午後 3 時 30 分閉会

名東支部会
日時・場所　1 月 8 日午前 11 時 30 分～木曽

路瓦町店、出席者 9 名、議題：市況交換

岐阜支部会
日時・場所　1 月 8 日午後 6 時～美ら風岐阜

玉宮店、出席者 9 名、議題：市況 / その他

１月１４日　当組合・（公財）古紙再生促進セ

ンター中部地区委員会・愛知県古紙協同組合

合同新春講演会　於キャッスルプラザ 4 階「梓

の間」　午後 4 時より開催　参加者＝85 名

＜講師＞

湯浅 景元 氏　中京大学体育学部・中京大学

大学院体育学研究科教授

＜演題＞

アンチエイジング　～健康に歳を重ねるため

の睡眠・食事・運動～

支部会だより支部会だより

CFCだよりCFCだより

そ の 他そ の 他

講演に先立ち年頭あいさるする石川理事長

講演中の湯浅景元 教授



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

市　中　相　場

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

平成 27 年２月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 90 円〜102 円

（10 番） 平均価格　96.4 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 109 円〜122 円

平均価格　116.2 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 134 円〜143 円

平均価格　138.8 円 気 配 

7商 工 組 合 だ よ り（第 417 号） 平成 27 年２月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

１月１４日　当組合・愛知県古紙協同組合共

催新年互礼会　於キャッスルプラザ 3 階「孔

雀の間」　午後 5 時 45 分より開催　参加者＝

151 名

＜次第＞

1　石川理事長年頭あいさつ

2　来賓祝辞　（公財）古紙再生促進センター

　中部地区委員長・王子エコマテリアル㈱中

　部調達部部長　諸隈 令介 氏

3　来賓紹介

4　乾杯 / 神山副理事長

5　祝宴

6　中締め・閉会の辞 / 服部副理事長

　　　　　　　　　　午後 7 時 10 分頃閉会

会場の様子（開始直前）

祝辞を述べる（公財）古紙再生促進センター

中部地区委員長　諸隈 令介氏

乾杯の挨拶 / 神山副理事長

中締め・閉会の辞 / 服部副理事長



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / www. showa -p r e s s . co . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３

8 商 工 組 合 だ よ り （第 417 号）平成 27 年２月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

在庫量推移表在庫量推移表 （平成27年１月）（平成27年１月）
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